



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Sonntag, 29. November 2020

## Adventszeit



Unsere Plakatmaler haben sich auch dieses Mal wieder viele Gedanken gemacht und konnten trotz Einhaltung aller Corona-Regeln das Plakat rechtzeitig zum ersten Advent fertig stellen. Vielen Dank an Manu G., Sabrina G., Robert B. und Fabian K. fürs malen.

Leider konnten dieses Mal nicht ganz so viele mitmalen wie sonst immer. Es kommen aber auch wieder andere Zeiten und darauf freut sich die Gruppe schon, um wieder gemeinsam ein kleines Meisterwerk zu zaubern.

Kommt alle gut durch die Adventszeit und bleibt gesund damit ihr das Weihnachtsfest im Kreise eurer Familie verbringen könnt.